
    

 

 

 

 

Conseil d’etablissement 

Lundi 20 janvier 2025 
 
 

Présences 
 

   Joannie Deragon  
   Claudia Goulet  
  Marilène Lalande  
  Caroline Deneault  
  Serge Létourneau  

 
   Fanny Lamoureux  

  Nathalie Rouleau  
  Dominique Fourestié  

 
   Stéphane Bouthillier 

Ouverture de la rencontre à 18 h 30. 
 

 

Madame Deragon souhaite une bonne nouvelle année à tous. 

 

Aucune question. 

 

Madame Deragon procède également à la lecture de l’ordre du jour. 
Madame Goulet propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

Madame Deragon procède également à la lecture du procès-verbal de la dernière rencontre. 
Madame Goulet propose l’adoption du procès-verbal.  



    

 

 

 

 

 

Pas de suivi. 

 

Aucune correspondance. 

 

Monsieur Bouthillier questionne Monsieur Létourneau concernant la soirée bénévoles, ce dernier explique qu’ils 
sont dans la planification de la soirée. 

 

Madame Fanny Lamoureux procède à une brève explication du budget, car il a déjà été présenté lors de la séance 
du 18 novembre dernier. 

Madame Lalande propose l’adoption du budget révisé du SDG. 

 

 

Monsieur Bouthillier explique le budget révisé de l’école et qu’il n’y aura pas de plan de redressement cette année. 

Madame Goulet propose l’adoption du budget révisé de l’école. 

 

 

Les inscriptions auront lieu à la mi-février. Les critères seront envoyés 10 jours avant les inscriptions à titre 
informatif. Lorsque Monsieur Bouthillier les recevra, il va les envoyer à tous les membres du CÉ. 

  

Madame Lamoureux informe les membres qu’un sondage sera envoyé aux parents durant la semaine du 20 janvier 
pour connaitre leurs besoins. Également, pour ouvrir le service de garde durant ses journées de congé, il devra y 
avoir un minimum de 40 inscriptions. 

 

 



    

 

 

 

 

 

Dans le cadre du Grand Défi Pierre Lavoie, c’est l’école Jacques-Barclay qui sera parrainée. Afin d’aider l’équipe 
cycliste à atteindre son objectif de levée de fonds, Monsieur Bouthillier demande si les membres du CÉ acceptent 
de faire la promotion auprès des parents des propositions de levées de fonds de l’équipe cycliste. 

Le but est d’amasser suffisamment de fonds pour remettre un minimum de 10 000$ à l’école. 

 

Monsieur Bouthillier informe les membres que ce qui était prévu comme activité est toujours d’actualité, soit les 
activités parascolaires suivantes : 

• Magic the Gathering, en Anglais par Madame Virginie 

• Cour de dessins, par Nancy Legros 

 

 

Madame Deragon nomme que son coup de cœur est les cours de danse de Madame Geneviève au service de garde 
ainsi que la pièce de théâtre des 4e année. 

 

Monsieur Bouthillier demande si nous reprenons la même compagnie que nous avons depuis quelques années, soit 
Fotoplus et tous sont d’accord. 

 

Monsieur Bouthillier présente le tableau des montants des annexes et explique à quoi elles servent. La 
résolution est signée par la présidente du CÉ. 

 

 Levée de l’assemblée à 19 h 30. 
 
 
 
 
 

   

 


